

El trabajo infantil en Guatemala

Es un problema persistente que afecta a un gran número de niños en el país. A pesar de los esfuerzos para combatirlo, sigue siendo un desafío importante debido a factores como la pobreza, la falta de acceso a la educación, la discriminación y la falta de aplicación efectiva de las leyes laborales.

Es importante continuar trabajando en la erradicación del trabajo infantil en Guatemala, abordando las causas subyacentes y garantizando el cumplimiento efectivo de las leyes laborales y los derechos de los niños.